

6. Aller à tous les encans et achetés toute sorte de rebuts et de friperies, uniquement parce que l'encanteur vous dit que ces choses sont à très bon marché.

7. Ne réparer vos clôtures qu'après que vos animaux et ceux de vos voisins auront brouté vos champs et rongé et cassé vos arbres fruitiers.

Suivez ces règles pendant quelque temps et vous verrez que la recette est bonne.

Choses et autres

Le diocèse de St Albert.—Un câbiogramme reçu de Rome, annonce que Sa Sainteté a divisé le diocèse de Saint-Albert, dans l'Ouest canadien. Le nouvel évêque sera nommé prochainement et bien que rien ne soit encore officiel, on parle du révérend Père Lacombe, O. M. I., comme devant devenir coadjuteur de Mgr Grandin. Presque tous les prêtres de ce diocèse appartiennent à l'ordre des Oblats, et ils desservent 15,000 sauvages et tous les catholiques blancs.

* * *

Les cent acres.—Les dossiers des pères de douze enfants réclament leurs cent acres au ministère de l'agriculture sont maintenant au nombre de mille. Cela représente un don gratuit de 100,000 acres. L'étendue disponible des terres comprises dans les limites de la province est de 98 millions d'acres.

Les mille chefs de famille inscrits jusqu'ici représentent une population de 15,000. Il y en a qui ont jusqu'à 22 enfants vivants.

On nous cite un réclamant d'Iberville, dont le grand-père, mort à 97 ans, avait vécu assez longtemps pour voir sa quatrième génération.

Plusieurs de ces requêtes, au département de l'agriculture, étaient accompagnées de la photographie du groupe familial.

* * *

Globe précieux.—Le Shah de Perse a un globe géographique sur lequel les diverses contrées sont représentées par différentes sortes de pierre précieuses. Ainsi, la France y est figurée par des saphirs (bleu); l'Angleterre, par des rubis (rouge); la Russie, par des diamants, et ainsi de suite. Toutes les mers sont figurées par des émeraudes (vert). L'idée est au moins digne d'un potentat oriental. La vue de ce globe seule pourrait révéler à un connaisseur le degré d'estime que le Shah professe pour telle nation.

* * *

Une merveille.—Une des merveilles de l'électricité et un des objets les plus intéressants de M. Edison à l'exposition de Paris, était un petit instrument au moyen duquel on peut signer un chèque à 100 milles de distance. L'écrit qui doit être transmis est gravé sur du papier doux avec un stylet ordinaire. Il est placé sur un cylindre, qui en tournant, établit et détruit le courant électrique, au moyen de dentelures sur le papier. A l'extrémité du fil où l'on reçoit le chèque se trouve un cylindre semblable, marchant par un synchronisme proportionné avec l'autre qui reçoit le courant électrique sur un papier préparé d'une manière chimique, sur lequel la signature est transmise. On a déjà fait beaucoup avec l'électricité. Son application est en voie de se répandre d'une manière vraiment merveilleuse.

* * *

Un engrais artificiel.—Un engrais artificiel qui est recherché est bien le nitrate de soda. Je traduis à ce sujet ce qu'en dit le *Mirror and Farmer*.

Les dépôts les plus considérables de nitrate de soda que l'on connaisse dans le monde entier se trouve au Chili. Ils occupent en partie les provinces Tarapaco et d'Antofagasta, dans cette partie du pays que l'on nomme "région sans pluie." On trouve le nitrate de soda presque à la surface du sol en bandes de six à dix pieds d'épaisseur, il est de différentes couleurs, il y en a du jaunâtre, du blanc, du gris, etc. On fait sauter le

nitrate à la mine et on le transporte à la côte d'une distance de 80 à 100 milles; là on le fait dissoudre dans l'eau de la mer dans des vases spéciaux.

Pendant un laps de temps de dix ans finissant le 30 décembre 1888, on a exporté de ce précieux engrais pour une valeur de \$231,411,182, qui représente 4,574,440 tonnes de nitrate de soda. Le Brésil a collecté \$57,470,622 de droit sur cet article d'exportation durant cette intervalle.

Le nitrate de soda s'exporte en Angleterre, en France et en Allemagne; on l'utilise sur une grande échelle pour la culture de la betterave à sucre. Il s'en consomme aussi de grandes quantités dans toutes les manufactures où son emploi est nécessaire.

* * *

L'existence du Czar.—L'on a découvert, au palais impérial de Russie, qu'il est possible d'empoisonner avec un œuf, en perçant la coquille avec un fil presque invisible, et, depuis ce temps le czar Alexandre ne mange plus que des œufs que l'on se procure avec le plus grand secret. Ses repas sont préparés par un cuisinier français, mais sous la surveillance immédiate de l'impératrice, qui ne dédaigne pas de fricoter elle-même. L'empereur a renoncé à toutes soupes ou sauces épaisses. Il ne mange que des viandes bouillies ou rôties avec des sauces ou du bouillon parfaitement clairs.

Les légumes sont servis en entier, et il les coupe lui-même avec un couteau en argent. Il fait piler devant lui le sucre dont il a besoin, et n'use que du gros sel gemme, auquel il est impossible de mêler de l'arsenic.

Grand Dieu! quelle existence!

RECETTES

Mastic pour le verre

Battez du fromage dans de l'eau pendant une quinzaine de minutes, ou bien mettez du fromage dans de l'eau bouillante et agitez-le en le pressant quelques moments; versez-le ensuite sur une pierre; lorsqu'il sera réduit en une espèce de bouillie, veus le mélangerez avec un quart de chaux vive.

Procédés pour saler les porcs, dit à l'américaine.

Pour deux cents livres de porc on prend :

Sel blanc ou sel marin pilé.	40 livres
Sucre blanc pilé.....	4 —
Salpêtre pilé.....	1 —
Poivre blanc en poudre...	1 once
Clou de girofle en poudre.	1 —
Ail à volonté.	

On fait sécher le sel dans une marmite, on met le tout mélangé ensemble dans un vase, et on sale la viande toute chaude si on le peut. Il est nécessaire que chaque morceau de viande soit bien entouré ou bien garni du mélange contenu dans le vase.

PROVINCE DE QUEBEC, }
 District de Kamouraska. } Cour de Circuit pour le district de
 No. 10164. } Kamouraska.
 Le vingt octobre mil huit cent quatre-vingt-dix.
 (Eu vacance)

JOSEPH RIOUX, marchand de la paroisse de Notre-Dame des Noiges des Trois-Pistoles, Demandeur;

vs.

JEAN-BAPTISTE BEAULIEU, fils de Rémi, ci-devant du même lieu, et actuellement aux Etats-Unis d'Amérique, Défendeur.

Il est ordonné au défendeur de comparaitre dans les deux mois.

P. LANGLOIS,
 Greffier de la dite Cour.